

@PAOLAGZZCAS

Este 2024, Nuevo León pinta con preferencias electorales altísimas para Morena, la ciudadanía

• LA COMPRA DEL
VOTO YA ES UN DELITO
GRAVE Y, AUNQUE
DISEÑAN NUEVAS
FORMAS DE HACERLO,
LAS MÁS CONOCIDAS
SON DETECTABLES
FÁCILMENTE Y LA
AUTORIDAD HOY TIENE
QUE ACTUAR DE MANERA
CONTUNDENTE

està harta del prianismo

Lascontiendas electorales en Nuevo León han sido históricamente negociadas entre el PRI y el PAN. Sus líderes y cabezas se han encargado de normalizar la administración de las derrotas y los triunfos de sus caballos más fuertes con tiros de precisión.

Por ejemplo, cambian diputados locales por alcaldías, negocian escaños municipales por diputaciones federales, crean y administran partidos nuevos. ¡En fin!

Una vez que la mesa está

lista para servirse, idean la artimaña que harán en cada casilla; desde comprar a los representantes del partido que les hace competencia, inventar balaceras, enviarles supuestas cartas del Instituto Nacional Electoral para que no se presenten, etc.

Incluso poner a modo a los consejeros y mesas directivas de la Comisión Estatal Electoral, quienes dan su voto para elegir a los funcionarios electorales municipales, donde fraguan el fraude electoral.

Por ejemplo, en el caso del municipio de Juárez, Nuevo León, en donde casi 100 personas se postularon para ser integrantes de la Comisión Electoral Municipal, mágicamente impusieron a Elizabeth Menchaca González, pareja de Erick Alejandro Charles Álvarez quien es amigo, abogado y parte del equipo de trabajo del exalcalde de Juárez, Heriberto Treviño Cantú, coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Congreso de Nuevo León y hermano del actual alcalde Francisco Treviño.

Así es como opera la rapiña electoral que cada elección brindan los prianistas en Nuevo León, para seguir controlando el erario público, repartirse el poder entre ambos partidos, mantener sus cúpulas partidistas y taparse los años de corruptelas y saqueos a los municipios.

Este 2024, Nuevo León pinta con preferencias electorales altísimas para Morena, la ciudadanía está harta del prianismo.

Eso se ha demostrado, pues en el 2015 votaron por el candidato independiente y en el 2021 apostaron por Movimiento Ciudadano (MC).

En municipios como Juárez, Apodaca, Monterrey, Guadalupe, Escobedo, todos del área metropolitana de Monterrey, Morena lleva la delantera pese a los miles de millones de pesos que Movimiento Ciudadano paga en redes y en los medios para posicionar a sus candidatos, como lo ha hecho con Mariana y Samuel.

Sin embargo, podemos prever que el fraude está cocinándose, son hechos que todo el mundo sabe en Nuevo León.

Afortunadamente la compra del voto ya es un delito grave y, aunque diseñan nuevas formas de hacerlo, las más conocidas son detectables fácilmente y la autoridad hoy tiene que actuar de manera contundente ante estos actos.

Las condiciones políticas en este 2024 ya no son las mismas, ni el PRI ni el PAN son los partidos poderosos que eran antes.

Hoy, Morena es el partido más grande y fuerte de México y cómo dice nuestro Presidente: "Sólo el pueblo organizado puede salvar al pueblo".

Este 2024 hay que regresarle ese poder al pueblo.